
Schützenlustzug 
„Treu zu Gnadental“ 

gegr. 1964 
 

November-Versammlung 
24.11.2018 2000 – 2109 Uhr 

 
Anwesend:  Tony Potter, H.-J. Becker, Heinz Heischkamp,  

Wolfgang Fiedler, Willi Müller, Jannik Müller, 
Volker, Maasch, Jörg Michels, Alfred Maasch,  
Theo Schneider, André Müller 
 

Abwesend:  Daniel Fellert, Michael Overmann, Jörg Saffenreuter 

 
TOP 1: Beitrag 
  Der Kassierer Tony Potter kassiert den Monatsbeitrag, sowie 
  die Umlage für Geschenk an Marion Maasch (50.Geburtstag). 
  Tony hat die neuen weißen Krawatten mitgebracht, welche für 
  10 € pro Stück käuflich erworben werden können. 
  André Müller kassiert das Geld für die Busfahrt nach Bernkastel- 

Kues von den mitfahrenden Kameraden. 
 
TOP 2: Fahrt zum Weihnachtsmarkt nach Benrath 
  Für die Fahrt zum Benrather Weihnachtsmarkt am 16.12.2018  

entscheidet sich die Versammlung für folgenden Fahrplan: 
 

Hinfahrt 
15:02 ab Neuss Grüner Weg - 854 - Richtung Neuss Böhmerstr. 
15:07 an Neuss Stadthalle/Museum Bstg. 2 
15:10 ab Neuss Stadthalle/Museum Bstg. 4 - 709 - Richtung D-G'heim 
15:27 an D-Graf-Adolf-Platz U Bstg. 3 
15:43 ab D-Graf-Adolf-Platz U Bstg. 2 - U71 - Richtung D-Benrath Btf 
16:08 an D-Schloss Benrath Bstg. 1 

 
Rückfahrt 
Fußweg ca. 350m 
21:05 ab D-Schloss Benrath Bstg. 2 - U71 - Richtung D-Heinrichstraße 
21:29 an D-Graf-Adolf-Platz U Bstg. 1 
21:46 ab D-Graf-Adolf-Platz U Bstg. 4 - 709 - Richtung Neuss    
22:02 an Neuss Stadthalle/Museum Bstg. 5 
22:12 ab Neuss Stadthalle/Museum Bstg. 1 - 854 - Richtung Hoisten  
22:15 an Neuss Grüner Weg 
 
Fahrkarten 
Für die Fahrt zum Weihnachtsmarkt benötigt man ein VRR-Ticket der 
Preisstufe B. Da einige bereits über Tickets verfügen, werden keine 
Gruppentickets gekauft. Für den Erwerb einer Fahrkarte ist jeder selbst 
verantwortlich. 
 
 
 



Essen 
Hermann-Josef hat für 19:00 Uhr einen Tisch im Restaurant „Fuchs“ 
http://www.fuchs-benrath.de/ reserviert.  
Nach einer kurzen Diskussion, wird beschlossen, das Essen vor Ort zu 
bestellen, da sich noch nicht alle auf ein Essen festlegen konnten. 
 

TOP 3: Weiße Hosen 
  Damit alle Schützen zu Schützenfest eine qualitativ gute Hose  

(Blickdicht, gute Optik, hoher Tragekomfort) haben, werden Theo und 
Hermann-Josef im Januar zur Firma Schlütter nach Kaarst  
https://schluetter-arbeitsschutz.com/ fahren und dort Hosen begutachten. 
Sollte die Qualität zusagen, wird der Verein gemeinschaftlich die neuen 
Hosen dort kaufen.  

 
TOP 4: T-Shirt / Polohemd / Hemd 
  Theo möchte im Februar einen Termin finden, damit wir das Projekt  

„T-Shirts“ angehen. Vielleicht bietet die Firma Schlütter ja auch diesen  
Service an, dann könnte man an einem Termin Hosen und Shirts/Hemden  
erledigen. 
 

TOP 5: Verschiedenes 
 André Müller fragt nach, ob Interesse besteht, das Rheinische 

Oktoberfest am 02.10.2019 in Neuss zu besuchen (Zelt auf der 
Neusser Galopprennbahn). Dort treten an diesem Abend „De 
Höhner“ auf. Die Karten kosten 21,70 € pro Person. 
https://rheinisches-oktoberfest.de/ 
André besorgt für folgende Personen die Karten: 

o Theo Schneider (Karte bereits bezahlt) 
o Jannik Müller 
o Wolfgang Fiedler 
o Tony und Marlies Potter 
o Heinz und Marita Heischkamp 
o Willi und Liliane Müller 
o André und Nicole Müller 

 
 Tony Potter fände es gut, wenn wieder alle Schützen zur 

Versammlung das Zugabzeichen tragen würden. 
 

 Hermann-Josef fragt nach, wie es mit dem Essen zu Schützenfest 
aussieht. Einigen Kameraden hat das Essen nicht geschmeckt. 
Zudem haben die Frauen des Zuges sich angeboten, dass Essen für 
Sonntag (Frühstück) und Dienstag (Kirmesausklang) selbst zu 
machen. 
Nach einer kleinen Diskussion wird André Müller bei Bernd Herten 
ein Angebot für die restlichen Tage einholen. Dies wird dann auf der 
nächsten Versammlung besprochen. 

 
 Heinz Heischkamp teilt der Versammlung mit, dass er im Januar an 

den Augen operiert wird und daher an keinen Veranstaltungen 
teilnehmen kann. 

 
 Willi Müller fragt nach, ob wir im Jahr 2019 eine Fahrt zu einem 

Weihnachtsmarkt unternehmen würden, der etwas weiter weg liegt. 
Der Gnadentaler Busunternehmer Lothar Koch - http://www.lks-
reisen.de/ - bietet entsprechende Reisen an. Bis zur nächsten 



Versammlung kann sich jeder einmal auf der o.g. Seite kundig 
machen, damit wir dieses Thema abschließend besprechen können. 

 
 Jörg Michels bemängelt die fehlenden Plaketten auf der 

Korpssiegertafel der letzten Jahre. Diese sollten doch nachgetragen 
werden. Theo bringt die Tafel nach Dörr. Die jeweiligen Könige 
kommen für die Kosten Ihrer Plakette auf. 

 
 Theo Schneider teilt der Versammlung mit, dass der Grenadiermajor 

ab dem nächsten Jahr nicht mehr aufs Pferd geht. Grenadiermajor 
und Adjutant marschieren zu Fuß. 

 
E N D E 


